

## Burkertsmatt fest in Kinderhand

Di, 28. Mai. 2019



380 Mädchen und Knaben rannten am 20. Mutschellen-Sprint um die Wette

«Es muss nicht jedes Jahr einen neuen Teilnehmerrekord geben», sagte OK-Präsident René Näf angesichts der 380 Kinder, die sich über 50, 60 oder 80 Meter massen. Am Tag darauf kamen nochmals 420 Kinder auf die Burkertsmatt.

Erika Obrist

«Mir kommt es vor, als hätte es den -Sprint gestern erstmals gegeben», fasste OK-Präsident René Näf die 20 Jahre das Laufanlasses auf dem Mutschellen zusammen. Er muss es wissen, war er doch von Anfang an mit dabei.

Der Mutschellen-Sprint ist aus dem «Schnellsten Beriker» hervorgegangen, zu dem stets auch die Kinder aus Widen eingeladen waren. Dann stiess Rudolfstetten-Friedlisberg dazu. «Danach sind wir die benachbarten Gemeinden angegangen, die selber keinen Wettlauf für die Kinder austragen», so René Näf weiter. So können seit ein paar Jahren Kinder aus Bellikon, Bergdietikon, Berikon, Oberwil-Lieli, Nieder- und Oberrohrdorf, Rudolfstetten, Widen und Zufikon mitmachen und sich für den Aargauer Sprint qualifizieren.

Immer auch gehen Mädchen und Knaben aus weiteren Dörfern an den Start. Am letzten Samstag beispielsweise Kinder aus Bremgarten, Eggenwil, Dietikon und Mellingen. Beim Lauffest auf dem Mutschellen darf jeder mitmachen. Insgesamt massen sich 380 Kinder, im Vorjahr waren es rund vierzig mehr gewesen.

Höhepunkt der 20-jährigen Geschichte sei der Umzug vom Kreisschulareal auf die Burkertsmatt gewesen. «Hier ist die ganze Infrastruktur vorhanden», so René Näf. Wichtig auch die Professionalisierung, vor allem bei der Zeitmessung mit Zielfilm. «Das führte zu weniger Reklamationen der Eltern und zu weniger Fehlentscheiden der Jury.» Im Gegenzug aber zu höheren Kosten.

## Jedes Kind erhielt einen Preis

Beim Apéro dankte Näf den Sponsoren. Dank ihnen ist es möglich, dass jedes Kind einen Preis erhält. Und er hob vom jetzigen und ehemaligen OK Roberto Simone hervor, der jahrelang im Rechnungsbüro dafür gesorgt hat, dass die Software funktioniert und die Ranglisten stimmen. Ebenso dankte er Nick Groth, der 16 Jahre lang im OK mitgearbeitet hat, und Susanne Stulz, die letztmals fürs Personal zuständig war.

Petrus zeigte sich am letzten Samstag etwas launisch. Zu Beginn fanden die älteren Kinder noch beste Bedingungen vor. Als die jüngeren an den Start gingen, öffnete er die Schleusen und duschte sie, noch ehe sie geschwitzt hatten. Die Zwischen- und die Finalläufe am Nachmittag konnten trocken ausgetragen werden; beim Rangverlesen wurde es wieder nass.

Der Mutschellen-Sprint ist auch ein Kinder- und Familienfest. Zwischen den Vor- und den Finalläufen konnten sich die Kinder das Gesicht schminken lassen, an der Kletterwand ihre Geschicklichkeit zeigen, im Zelt eine Geschichte hören und im Parcours mit Spassfahrzeugen der Ludothek Mutschellen herumkurven. Zudem hatte der Jugendtreff seine Türen geöffnet. Die Saftbar war in Betrieb, ein Zauberer brachte die Kinder zum Staunen. Weiter konnte Billard und Tischtennis gespielt werden.

Bei einigen Kindern ging es auf der Laufbahn nicht nur ums Mitmachen, sondern ums Gewinnen. Die Schnellsten über 80 Meter waren Céline Zwahlen (Bellikon) und Yanik Wiederkehr (Berikon). Schnellste über 60 Meter waren Asamaphon Tomon (Berikon) und Digi Poloni (Widen). Schnellste über 50 Meter waren Melissa Daniele (Eggenwil) und Noa Zrakic (Rudolfstetten).

Die Ranglisten findet man unter www.mutschellen-sprint.ch.

## Jugitag am Sonntag

www.jugitag-2019.ch.

Das OK Mutschellen-Sprint, verstärkt mit Leitern der Jugi Mutschellen, führte am Sonntag auch den Jugitag von Polysport Nordwestschweiz durch. Diesem Verband sind die Kantone Aargau, Solothurn, beide Basel und neu auch Zürich angeschlossen. Rund 420 Kinder und Jugendliche massen sich im Einzel- und im Gruppenwettkampf. Zudem trugen sie «de schnällscht Jugeler» aus und die Kantonalstafette. Bei bestem Wetter verlief der Tag reibungslos. Aus der Region waren neben der Jugi Mutschellen auch diejenige des TSV Zufikon und des TSV Rohrdorf am Start. Die Resultate findet man im Internet unter